

# あいさつ

全国の土地区画整理組合の皆様には、大変厳しい経済情勢の中、組合事業にご尽力いただき、深く感謝申し上げます。

さて、このたび、平成19年度社団法人街づくり区画整理協会三部会（組合部会）総会を福岡市で開催することとなりました。全国土地区画整理組合連合会と日本土地区画整理協会が統合し、新しい協会が誕生して早二年が経過しましたが、組合会員皆様のご協力により、三部会の活動も軌道に乗ってきたところであります。本年度も、組合関係者が一堂に会する場として、組合会員の三部会総会及び意見交換会を開催するはこびとなりましたので、ご案内いたします。

公示地価の下げ止まり、地価が上昇に転ずる地区もあるなど、組合区画整理事業を取り巻く環境は一部改善されてきてはおりますが、全般的には、なお厳しいものがあります。このような時こそ、三部会総会における皆様方の情報交換、意見交換を通じて、それぞれの組合の経営改善につなげるとともに、素晴らしい街づくりに役立てていただく必要があると考えております。

皆様方の参加をお待ち申し上げますとともに、本総会が皆様方の今後の事業運営にとって意義あるものとなるようご祈念申し上げ、挨拶といたします。

平成19年5月

社団法人街づくり区画整理協会三部会

部会長

板倉 猛